
https://youtu.be/2md_DlM564A

 

#200  Война  в  Махабхарате,  послание  Коалиционного  Отряда

Наблюдателей, Великая Китайская стена, экспедиция в Антарктиду.

 Эфир 9 января 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

ГомришРид - представитель планеты Шимор;

Ригариус  Руми  -  представитель  планеты  Тумесоут,  специалист  по  изучению

древней истории 158-го сектора Галактики;

Лохарм Тогри - представитель планеты Ташиг, специалист по истории Нового

Времени цивилизаций, которые готовятся войти в МС;

Максим Броневский - уфолог.

 

00:46 Инопланетные объекты на дне морей и океанов.

Максим: Вопрос такой: на дне Ботнического залива на глубине 75-ти метров

лежит дискообразный объект диаметром 60 метров и толщиной 4 метра, а обнаружен в

2011 году. Что-то известно об этом?

Ирина: Ботнический залив, это, по-моему, Балтийское море, да?

Максим: Да, где-то там.

Ирина: Где-то там на Севере. Нет, это не Северный Ледовитый океан. Нет у

меня  никакой  карты,  что  значит:  «Выйди  в  интернет  и  посмотри  карту».  Да,  я

понимаю, что ты не знаешь наших названий.

Максим: Перефразируем вопрос. На дне морей и океанов на Земле в данный

момент есть ли какие-то летательные аппараты старых цивилизаций или их обломки?

Ирина: Которые остались со времен войны и те, которые были сбиты позднее,

да?

Максим: Да.

Ирина: Да, есть.  В основном остались после войны 12 тысяч лет назад. Они

падали в тот океан, который был единым. Еще были зонды или беспилотные, которые

тоже могли упасть. При дальнейших подвижках земной коры и катастрофах, они могли

оказаться в любом море, которое соединено с океаном. Сейчас, при обследовании этих

морей, могут найти разнообразные аппараты. Хочу сразу подчеркнуть, что если какой-
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то аппарат будет найден исследователями, то ваши военные и спецслужбы возьмут это

под свой контроль. Если будет возможность его вытащить на 100 метрах, они вытащат,

но без ученых. Может не быть возможности, смотря на какой глубине.

 

03:15 Войны между племенами в эпосе «Махабхарата». Применение оружия

инопланетянами в ходе спасательных операций. Радиационный фон. Выжженные

города.

Максим: Да,  логично.  Вопрос  такой:  где  проходила  битва,  описанная  в

«Махабхарате»?  Кто  с  кем  воевал,  какова  причина,  использованные  технологии,  и

когда это было? Являются ли события, описанные в «Махабхарате», великой войной

тумесоутцев и бурхадцев с селбетовцами 12 тысяч лет назад?

Ирина: Отвечает  ГомришРид:  «Война,  описанная  в  «Махабхарате»,  была

гораздо  позже  между  земными  племенами,  но  не  только  между  пандавами  и

кауравами, как там описано. Там описана борьба многих племен между собой в период

с 7 тысяч лет назад до периода 4-5,5 тысяч лет назад. Книга писалась длительно. 

В ней написано о том, что многие племена вступали в битву друг с другом. Как

я говорил ранее, те инопланетяне, чьи базы не скрывались, как сейчас, часто вступали

в  контакт  с  этими  племенами.  Бывало,  что  они  поддерживали  своим оружием  эти

войны. Бывало, что люди нападали на кого-то из инопланетян, кто находился в это

время в городе. В ходе спасательной операции могли уничтожить город. Например,

случай с Содомом и Гоморрой».

Максим: В  связи  с  этим выжженные  города  находят  иногда  на  территории

Индии, например?

Ирина: Выжженные города — очень широкое понятие. Нужно определять по

характеру разрушений, либо это был пожар деревянных зданий, либо...

Максим: Как предполагают ученые, воздействие ядерного взрыва, потому что

радиационный фон большой, по информации из разных источников.

Ирина: Радиационный фон может быть не только от ядерного взрыва, он может

быть  от  воздействия  разного  типа  лучей,  излучений,  которые  создают  в  этом

пространстве  длительное  выделение  энергии  второго  уровня.  То  есть  от  разных

причин, не только от ядерного взрыва.

Максим: То есть это не говорит о том, что именно ядерный взрыв был в данной

зоне, да?

Ирина: Это  может  быть  оружие  другой  природы,  но  оно  может  вызывать



радиоактивность.

 

06:08  Послание  Союза  Миров  -  плеядеанцев  землянам  через  СМИ.

Послание КОН. Внутренние изменения – путь вступления землян в Межзвездный

Союз.

Максим: Понятно.  Очень  интересный  вопрос.  В  1929  году  на  волне  75-ти

метров  была  поймана  необычная  радиопередача.  Некто,  назвавшийся  Никомо  и

представившийся посланником инопланетной цивилизации, на разных языках по два

часа читал некий меморандум, называемый сейчас Посланием Коалиционного Отряда

Наблюдателей.  Что  межзвездные  друзья  знают  об  этом  случае,  кто  транслировал

информацию, насколько она истинна?

Ирина: Это был отряд, который у нас называется не Отрядом Наблюдателей, а

Союз Миров. Это плеядеанцы. В Союз входят Футисса, планета Кхатур, есть колонии

Бурхада.  Футисса – главная. Не сама планета,  а некоторые деятели на ней: ученые,

политики,  военные.  Союз,  к  которому  они  относятся,  чтобы  включить  Землю  в

Галактическую Федерацию Света. Они понимали и понимают, что Земля не готова. В

таком состоянии они не хотят включать Землю в ГФС. Но некоторые их политики и

политические  движения  желают  вмешаться  в  ситуацию  на  Земле,  чтобы

насильственным образом изменить законы. Например, запретить войны или вложить в

умы политиков идеи разоружения и т.д. Но, вложить против их воли не получится: есть

закон  свободы  воли,  который  дал  Бог.  Они  пытаются  дать  информацию  не  через

контактеров, а через средства массовой информации большому количеству людей. Это

делается с помощью передающих телевизионных станций, созданием на радиоволнах

частоты, по мощности на несколько порядков превосходящей мощность телепередач в

эфире.

Максим: То есть так называемое послание КОН - это реальные три послания,

которые были на наших радиочастотах?

Ирина: Одно было. В двадцать девятом году были плеядеанцы. Их имен они не

знают.  В послании звучал призыв к людям изменить  свой разум,  чтобы вступить  в

Галактическую Федерацию Света.

Специалист, который передавал послание, лично знаком с Аштаром Шераном, и

в то время работал он с ним. Так как они длительное время живут, возможно, сейчас

там  работает.  С  Аштаром  Шераном  хорошо  бы  поговорить  об  этом.  Можно  его

пригласить, если они все еще работают вместе, чтобы он разъяснил.



Межзвездный Союз всегда был против вмешательств через средства массовой

информации, потому что анализ происходящего на Земле показывает, что плеядеанцы

ничего  не  смогли  достичь.  А  ученые  и  властные  структуры  Земли  объявили  эту

передачу выдумкой, что не помогло доказать наличие инопланетной жизни.

Максим: Ну, да, дискредитировалось.

Ирина: Возможно, спецслужбы Земли нашли людей, которые под давлением

согласились признаться общественности, что они это сделали. Они не знают, что это

плеядеанцы.

Идея Межзвездного  Союза  состоит  в  том,  что  единственно  реальный путь  к

вступлению в Межзвездный Союз или в Галактическую Федерацию Света, или туда и

туда, - это внутренние изменения, если Земля пожелает.

Внутренние  изменения  каждого  землянина  и его  искреннее  желание идти по

пути Света и воспитывать подрастающее поколение в этой идеологии, а не массовые

контакты в голосовой форме.

Ригариус  Руми добавил,  что  это приведет к успеху.  Повышая свои вибрации

через любовь, принятие, веру, прощение и все высоковибрационные состояния, земной

народ будет очищать свою ноосферу, привлекать более высоких Духов на воплощение.

Этим  он  будет  насыщать  политические  эгрегоры  своих  стран  высоковибрационной

энергией, и тогда высоковибрационным Духам будет легче прийти на управление.

Максим: Понятно, согласен.

 

12:32  Готовность  землян  к  принятию  высоковибрационных  законов.

Создание  положительного  образа  Межзвездного  Союза  через  книги,  фильмы.

Принятие законов Галактической Федерации Света невозможно без  изменения

сознания политиков.  Вооруженный конфликт с политиками – недальновидный

ход.

Ирина: И тогда изменения законов будут неизбежны. Как только народ будет

готов  к  принятию  более  высоковибрационных  законов,  исключающих  сознательное

насилие, появятся правители. Эгрегор и наставники их приведут. Они примут новые

законы,  которые  поддержит  большинство  землян.  Будут  постепенно  разоружаться,

очищать природу, отменять смертную казнь. Земляне не смогут жить по-другому. А те,

кто идет по деструктивному пути развития, окажутся в меньшинстве.

Максим: Ну,  да,  понятно.  Об этом вы уже много говорили в разных наших

конференциях.



Ирина: Этот  путь  является  самым  правильным  с  нашей  точки  зрения,

точечный,  не  быстрый,  но  эффективный.  Ригариус  Руми  говорит,  что  плеядеанцы,

которые послали Коалиционный Отряд Наблюдателей,  были группами кураторов из

команды Аштара Шерана. Они вступали в контакт с разными контактерами.

Возможно,  Аштар Шеран в курсе этой операции, но неизвестно, как он к ней

относится.  Мы  с  ним  об  этом  не  говорили.  Лучше  бы  эти  кураторы  вдохновили

контактеров  на  написание  фантастической  книги  или  повести,  где  создается

положительный образ Межзвездного Союза и Земли, которая туда вступила. История

могла быть экранизирована. Этот образ мог бы воспитывать многие поколения людей.

Максим: Да, согласен. Может быть, мы это сделаем в «Кассиопее», почему нет?

Мы  общались  с  представителями  Футиссы.  Они  высказали  мнение  об  устранении

деструктивных людей на планете. Вы знаете их политику, философию. Мнения людей

разделились.  Те,  кто слушал конференцию, многие из них настроены так:  «Давайте

обратимся к футиссовцам. Пусть они уберут всю эту грязь, а мы будем жить как в раю

после этого». Вы считаете, что это неверный вариант?

Ирина: Грязь, что имеется в виду?

Максим: Политика,  в  которой  создают  деструктивные  законы,  которые

рассчитаны на прибыль, на доходы, на власть и так далее.

Ирина: Во-первых, это не грязь, а тоже воплощенные Духи...

Максим: Это наши люди так выражаются.

Ирина: ...у которых есть задачи на это воплощение. Свержение этих правителей

невозможно без военного вмешательства на данном этапе вашей науки и техники. На

это не пойдет даже Галактическая Федерация Света, потому что на Земле расположены

их базы, базы Межзвездного Союза. Это, во-первых.

Во-вторых,  если  вступать  в  вооруженный  военный конфликт  с  теми  силами

землян,  которые  будут  противостоять  Галактической  Федерации  Света,  то  ваши

политики, под страхом смерти согласятся принять Галактическую Федерацию Света и

ее законы, но без внутреннего изменения. Это будет лишь видимость. Она приведет к

тому, что, создав справедливые законы и улетев обратно, или оставшись на Земле в

качестве  наблюдателей  и  покровителей,  Галактическая  Федерация  Света  создаст

партизанское движение за своими спинами. Теми политиками, которые притворно, не

пережив  метанойю,  изменение  разума,  согласились  под  страхом  смерти  принять

звездную власть,

Максим: Они остались на уровне животных инстинктов.



Ирина: Под влиянием насилия над собой. Они будут убеждать землян в том,

что это захватчики прилетели и нужно их свергнуть. Захватчики не должны управлять

Землей. Они пользуются нашими ресурсами, используют нас в своих целях, травят нас

ядами, чтобы мы умерли. Много чего можно придумать. Ригариус Руми считает, что

это недальновидный ход. Не всей Футиссы, а группировки, которая за это выступает.

Максим: Все  понятно.  Значит  Коалиционный  Отряд  Наблюдателей  -  это

реальный отряд, который передавал информацию в 1929 году.

Ирина: Группа плеядеанцев.

 

18:00 Запрет на вмешательство в военные действия землян инопланетного

оружия. Вмешательство в случае угрозы инопланетян.

Максим: Все понятно, хорошо. Вот еще один интересный вопрос. Из разных

источников есть информация, что инопланетяне помогли русским во Второй мировой

войне  с  Германией.  Описано  событие  под  Прохоровкой:  летательные  аппараты

появились и остановили фашистские танки. Это реально, было такое?

Ирина: Что значит «помогли»? Чем?

Максим: Я  описываю  отдельный  случай:  было  наступление  фашистских

танков, и появились летательные аппараты над этим полем. Все танки испепелили, и

наступление на этом закончилось. Такое могло быть?

Ирина: Межзвездный Союз наблюдал за войной, но прямого вмешательства не

было.  По  данным  Межзвездного  Союза,  не  было  прямого  вмешательства

инопланетного оружия - это запрещено.

Максим: То есть,  если и было, то это была неподконтрольная ситуация,  или

никто не мог пойти на такое?

Ирина: По нашим данным, такого зафиксировано не было. Если есть какие-то

конкретные сведения, что именно испепелили, где это было, дата, время, внешний вид

кораблей, то мы дадим свой ответ.

Пять-шесть  тысяч  лет  назад  некоторые  специалисты  Межзвездного  Союза

участвовали  в  подобном,  но уже  через  несколько  столетий  было строго  запрещено

вмешиваться  своей  военной  техникой  на  земную.  То  есть,  если  событие  несло

опасность инопланетным кораблям - танки направили свои пушки и стали стрелять – и

они были оснащены оружием, то могли, защищаясь, испепелить танк или корабль, но

не для того, чтобы помочь.

 



20:25 Два значения Вифлеемской звезды: астрономическое и инопланетное.

Вифлеемская звезда в параде планет. Пророчество о Машиахе.

Максим: Понятно. Такой вариант мог быть. Хорошо, тогда следующий вопрос.

Что такое Вифлеемская звезда?

Ирина: Вифлеемская  звезда  -  это  двойное  понятие.  Первое  -  это

астрологическое  явление  соединения  планет  -  парада планет  в  одном из  созвездий,

которое увидели маги. Это был знак, что они должны прийти в Израиль, так как там

родился  великий  царь  всех  народов.  Они  поняли  -  божество.  Следуя  тексту,

написанному Апостолом Матфеем, мы видим, что маги пришли сначала не в Вифлеем,

а  в  Иерусалим.  Почему  звезда  не  привела  их  в  Вифлеем?  Для  чего  нужно  было

заходить в Иерусалим?

Увидев  у  себя,  в  восточной  стране,  астрологическое  явление,  они построили

гороскоп. Начертив круг, увидели, что в Израиле родится великий человек, царь. Мне

показывают Персидский залив, чуть восточнее и северо-восточнее.  Маги рассудили:

царь может родиться в столице государства -  в Израиле. Каждое созвездие для них

отвечало за какое-то государство.

Они подумали, что если царь родился на территории Израиля, значит, надо идти

в столицу, царь живет в столице. Придя в Иерусалим, стали расспрашивать. Их отвели

к царю Ироду, а он ничего не слышал об этом мальчике. У него сын не рождался в то

время.

Маги  настаивали  на  том,  что  ребенок  все-таки  родился.  Воплощение  по

гороскопу указывало на царя, на крупного правителя, очень высокого Духа, которому

они  захотели  поклониться  как  Богу  и  принести  дары.  Они  обрадовались,  так  как

поколениями их жрецов было давно предсказано появление такого Духа. Его ждали.

Духовный мир тоже был в курсе происшедшего.

Царь призвал левитов, книжников, чтобы они посмотрели. Ирод догадался, что

речь  идет  о  Христе,  потому  что  предсказания  о  его  рождении  были  известны  в

Израиле. По-еврейски его называли Машиах.

Он  пригласил  людей,  которые  занимались  расшифровкой  пророчества  о

Машиахе. В пророчестве было написано слово «Вифлеем», указан город. Ирод понял,

что речь идет не о его потомке, а о ком-то другом. Он испугался, так как предсказания

говорили о его свержении, когда мальчик вырастет.

Царь сказал магам идти в Вифлеем и поклониться ребенку, потом вернуться и

сообщить ему, чтобы он тоже мог пойти поклониться. Понятно, с какой целью.



В  Вифлееме  было  много  домов  и  трудно  было  определить,  где  находится

младенец. Кураторы магов, среди которых были и бурхадцы, подняли свой корабль на

небольшую  высоту,  и  он,  в  виде  звезды,  завис  над  этим  домом,  показывая  путь.

Дальнейшая история известна.

 

26:00  Многовековые  конфликты  северных  и  южных  народностей  Азии.

Строительство Великой Китайской стены.

Максим: Хорошо, понятно. Тогда следующий вопрос. Для чего была построена

Великая Китайская стена, и кто построил?

Ирина: Мне показывает картину. Это Лохарм Тогри с планеты Ташиг. Сейчас

настроюсь.  Он  называет  цифру.  Стена  была  очень  древняя,  ее  перестраивали,

дополняли, разрушая старые постройки, возводили на их месте новые.

Первоначальные постройки очень древние. Они отнесены к периоду,  который

указан в «Махабхарате».  Там были серии войн 5-5,5 тысяч лет назад. Была одна из

мировых войн. В ней многие племена участвовали, расселяясь по территории. Раздел

территорий, конфликты из-за разных родословных: кто-то отказался отдать свою дочь

какому-то вождю. Много было причин.

Максим: То есть была глобальная война?

Ирина: Серия мелких конфликтов на протяжении лет шестьсот-семьсот.

Максим: Кто-то от кого-то отгородился такой стеной?

Ирина: Так как многие погибли на этой войне, все закончилось расселением

народов. Остальные стали жить на удаленных территориях.

Один  из  этапов  конфликта  -  борьба  южных  и  северных  народностей,  тех,

которые  сейчас  в  Средней  Азии  и  южнее.  Южная  Сибирь  и  Монголия  были

приграничной  территорией  тех,  кто  жил  южнее.  Они  стали  предками  китайцев,

корейцев,  монголов,  азиатских  народов.  Северные  —  это  предки  славян,  татар,

частично азербайджанцев, их смеси.

Серьезный  конфликт  был  на  приграничной  территории.  Когда  война

закончилась,  обе  стороны  понесли  такие  потери,  что  победа  была  фикцией,

победителей не было. Я имею в виду всю войну.

После последнего боя все поле было усеяно, как они любили говорить, костями,

трупами. Те, кто жил севернее, предки славян, решили отгородиться от тех, кто был

южнее,  чтобы  не  только  обезопасить  себя  от  нападения,  а  показать  всему  своему

народу, что они живут отдельно и не хотят никаких контактов.



Максим: Стали строить стену?

Ирина: Да, ее начали строить. Он мне показывает. Стену строили, из кирпичей,

глиняных,  деревянных  участков.  Между  длинными  досками,  он  мне  показывает,

вовнутрь  насыпали  глину  и  утрамбовывали  ее.  На  внутренней  стороне  стены  они

могли поставить какие-то копья, под которыми устраивали место для костров. На эти

копья вешали котлы с кипятком, чтобы опрокидывать в случае нападения. Спасибо за

образ. Они мне сейчас показали его в действии.

Максим: То есть, обороняясь от южных соседей?

Ирина: Да. Чуть выше, чем основная стена, были сделаны небольшие башенки.

В каждую мог войти один или несколько человек и что-то похожее на длинные копья

направить  в  отверстие,  оставаясь  в  безопасности.  Их защищала  земля,  выложенная

внутри стены, а через окошко они не подпускали нападающих.

Проемы, куда можно войти, были с северной стороны, а окна направлены на юг.

Я  хочу  подчеркнуть:  стену  делали  не  только  для  защиты  от  набегов.  Чтобы стена

защитила,  нужно много охранников. Не всегда обладали необходимым количеством

охранников-сторожей  на  стене.  В  будущем  было  много  войн,  в  которых  стену

преодолевали в обе стороны.

Смысл стены был не в военной защите, а в том, чтобы показать последующим

поколениям, что они ограждаются от всяких контактов, в том числе и от торговых. С

обеих сторон были пастухи, чтобы даже скот не перебегал.

Максим: Получается, неприязнь была настолько сильна, что решили показать

ее последующим поколениям?

 

33:13 Символ Дракона – знак могущества расы. Символ Дракона у славян.

Символ победы христианства  над языческими религиями –  Архангел Михаил,

пронзающий сатира. Символ могущества и силы Богов – рога животного.

Ирина: Да, показать, что они чужды и из-за них потерпели большой урон. Они

считали  их  виновными  в  войне.  Противоположная  сторона  считала  по-другому.

Результат - отгородились. Предки китайцев много контактировали с инсектоидами и

рептилоидами,  больше  чем  славянские  народы.  Были  контакты  с  Селбетом,  их

колониями, с рептилоидами из других колоний.

Максим: Поэтому дракон у них был символом?

Ирина: Дракон был символом силы,  могущества,  так  как  они  много  знаний

получили от этих цивилизаций. На кораблях и на одежде рептилоидов были символы



дракона, извергающего пламя. Их не рисовали в форме инопланетян. Для них дракон

был символом, как у русских есть символ Ангела с крыльями. Знак могущества расы.

А язык пламени означал всё освещающую силу истинного слова.

Максим: Да, все логично.

Ирина: Северные народы, с небольшим перевесом - осталось больше военных

сил -  считались  победителями в этой войне.  Они создали знак,  который перешел в

христианство, человек поражает дракона.

Максим: Да-да. Архангел Михаил.

Ирина: Сидящий на коне, означает воина.

Максим: Это пошло из противостояния?

Ирина: Он тогда зародился.  И взрослые и дети рисовали: наш воин победил

народы, у которых были наставниками рептилоиды, драконы. Дракон был символом

этих народов, в том числе и у северных предков славян.

Максим: Интересно. А откуда знак появился - в некоторых городах российских

- Архангел Михаил пронзает копьем, не дракона, а черта с рогами или дьявола?

Ирина: Это символ победы христианства над языческими религиями.  Черт с

рогами, как вы его назвали, образ плазмоидных цивилизаций, которых изображали как

сатиров. Они были спутниками Диониса и имели такой зооморфный тип. Зооморфный

тип принимают многие плазмоиды, потому что они сотворяют Души животных.

Максим: Они представлялись контактерам в таком образе?

Ирина: Да, многие из плазмоидов выходили на контакт, - духи лесов, полей.

Максим: Понятно.  Оттуда  образы  эльфов,  фей  лесных.  Они  и  эти  образы

принимали?

Ирина: Многие  из  них  принимали  образ  с  рогами,  с  копытами.  С  рогами

изображены  даже  главные  боги:  Апис.  Это  был  зооморфный  тип  быка.  Многие

вавилонские  боги  с  рогами.  Рога  обозначали  силу,  могущество  этого  бога.  Так

представлялся плазмоид.

Он понимал, что выходит на контакт с народом, занимающимся скотоводством.

Для этого народа символом могущества и силы являлись рога животного.

 

38:05 Сбор о прекращении войны и мире в Звездном Храме.

Максим: Вопрос, связанный с предыдущим. О Китайской стене нам объяснили.

Так  как  была  большая  война,  у  нас  в  источниках  есть  информация,  в  частности  в

Славянских  Ведах,  что  более  7  тысяч  лет  назад  был  заключен  мир  между  этими



группами, откуда пошло летоисчисление 7 500 от сотворения мира в Звездном Храме?

Это реальное событие?

        Ирина: Мира?

        Максим: От сотворения мира в Звездном Храме.

        Ирина: Да.  7  500  лет  назад  –  это,  примерно,  пять  тысяч  лет  до  Рождества

Христова. Событие происходило.

        Максим: То есть это реальное событие, когда две стороны мир заключили?

        Ирина: Может быть, чуть позже, но ненамного.

        Максим: То есть это реальное заключение мира между двумя сторонами?

        Ирина: Возможно.  Если  это  передали  именно  по  сказаниям  каких-то

поколений,  то  вполне  возможно.  Как  велось  летоисчисление  и  когда  прерывалось,

нужно исследовать.

        Максим: В древних источниках находят памятники, в них стоит цифра более

семи тысяч лет от сотворения мира в Звездном Храме.

        Ирина: Сейчас говорит ГомришРид с Шимора. Звездный Храм – это, возможно,

обозначение  сбора  людей,  который  решил прекратить  войну и  назначить  мир.  Там

были и их кураторы со звезд, поэтому они назвали «Звездный Храм».

        Максим: Да, вполне логично.

 

        40:16 «Новая Швабия» или инопланетные базы в Антарктиде.  Попытка

захвата военными Земли ташиганской и диснитовской баз в Антарктиде.

        Максим: Тогда такой вопрос. Правда ли, что Гитлер основал Новую Швабию?

Что  за  устройства  атаковали  адмирала  Бёрда  в  1947  году,  который  отправился  на

разведку с  большим флотом?  Что  за  летающие  тарелки  их атаковали,  а  до  этого -

советскую экспедицию, отправленную проверить событие. Новая Швабия - это факт?

        Ирина: Да,  такое  было.  Это  не  Швабия,  а  инопланетные  базы.  Немцы

отправили экспедицию после поездки отряда в Тибет, который был у НКВД до войны.

Я тебе рассказывала или нет?

        Максим: Да-да.

        Ирина: Такая  история.  Потом они предприняли попытку ворваться,  получив

карту от контактера ташиганцев.

        Максим: В Антарктиду?

        Ирина: Да. Они хотели прорваться на эту базу, но их уничтожили. Я не знаю,

где это видео. Наверное, есть отдельное. Ты его смотрел?



        Максим: Да. Я понимаю, о чем речь.

        Ирина: Они говорят, что такое было.

        Максим: А  могло  ли  быть,  что  американский  военно-морской  флот  в  лице

адмирала  Бёрда,  зная  эту  информацию,  направили  экспедицию  в  Антарктиду  и

получили по голове.

        Ирина: Да. Там была уже база диснитовцев.  

        Максим: То есть американцы после немцев пытались туда проникнуть?

        Ирина: Да, а потом и русские пытались.

        Максим: И все получили по голове?

        Ирина: Конечно. Они пытались проникнуть на базу и стрелять. Американцы на

подводной лодке проникли на диснитовскую. Военным показалось издалека, когда они

вплывали в подводную пещеру, что там окно. В пещере воды не было.

Они  стреляли  ракетами,  подумав,  что  там  роботы.  А  это  были  устройства,

создававшие  электромагнитное  поле,  которое  удерживало  воду,  чтобы  она  не

заливалась вовнутрь.

Устройства  были похожи на  блестящие  столбики,  как  антенны.  Американцы

подумали,  что  столбики  -  это  сооружения  нацистов,  типа  пушек,  которые  будут

стрелять. И выстрелили первыми. Торпеда попала в столбики, электромагнитное поле

разрушилось, и вода хлынула на базу.

Диснитовцы  находились  глубже  в  помещениях.  Они  увидели  поступающую

воду.  Она  портила  приборы.  Диснитовцы  нажали  на  кнопку,  чтобы  очистить

помещения от воды. В потолок были встроены специальные приспособления, которые

при  высокой  температуре  превращали  воду  в  пар.  Они  мне  объясняли:  плазму

направили. Плазма - водород с гелием при высокой температуре в несколько тысяч

кельвинов - вылилась в проход, в котором была подводная лодка, и она расплавилась.

Погибли все.

Американцы на поверхности на корабле, не дождавшись подводной лодки, на

помощь отправили другую. Тогда взлетели тарелки и на английском языке требовали

убраться.  Или,  наоборот,  фашисты  проникли  на  диснитовскую,  а  американцы  -  на

ташиганскую. Я не помню, надо смотреть.

        Максим: Такой  вопрос.  Поползновения  американских  и  советских  военных

после этих случаев прекратились? Они поняли, что это бессмысленно?

        Ирина: Да, остановились.

        Максим: Американские  и  советские  военные  знали,  что  в  Антарктиде



инопланетяне?

        Ирина: Они остановились, поняв, что там силы, которые не являются силами с

Земли. Они обладали другими технологиями. Было расценено так:  если бы какая-то

земная  страна  обладала  такими  технологиями,  она  давно  бы  захватила  остальные

страны.

        Максим: Уважаемые наши межзвездные коллеги, спасибо вам большое за то,

что предоставили ценную информацию. Всего вам хорошего!

        Ирина: Я  вас  благодарю,  дорогие  телезрители,  за  то,  что  вы  были  с  нами.

Надеюсь на то, что наши встречи будут продолжаться, и через меня будут передавать

информацию представители Межзвездного Союза. До новых встреч, друзья!

 


